EDITORIAL

El señor ha estado grande con nosotros, y estamos alegres (Salmo 125).

La revista ENTRE CIENCIA E INGENIERÍA participó en la primera actualización IBN – Publindex 2010 que convocó el Sistema Nacional de Indexación y Homologación de Revistas Especializadas de CT+I, y recibió el reconocimiento de ascenso a la categoría B. Esta nueva categoría ubica nuestra publicación entre las mejores en el área de ingeniería a nivel nacional. Cuando la comunidad académica hace este tipo de reconocimientos a una publicación, inmediatamente dichos méritos se hacen extensivos a sus autores, lectores, comité editorial, comité científico y por supuesto a toda el área de conocimiento representada en la publicación: la Ciencia y la Ingeniería. La revista seguirá el camino de exigencia y rigurosidad, y también continuará cumpliendo el objetivo de divulgar investigación, conocimiento y aplicación a los lectores que semestralmente esperan la liberación de cada edición.

Gracias a las instituciones de las diferentes ciudades de Colombia y gracias también a los diferentes países que, edición tras edición, se hacen presentes con sus resultados de investigación. En especial, las Universidades de regiones cercanas: Eje cafetero, Antioquia y Valle del Cauca, que no solo han estado pendientes de acompañarnos con sus artículos, sino también en los eventos que la Universidad Católica Popular del Risaralda a través de la Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería realiza para promover la reflexión y las discusión de las ciencia y la ingeniería; estos eventos se han denominado Encuentro Nacional de la Enseñanza de las Ciencias Exactas y Naturales y Encuentro Nacional de Sistemas y Telecomunicaciones. Gracias a todos y seguimos trabajando en la ruta de la calidad de nuestra publicación; el camino es largo y hemos recorrido poco.

Luis Eduardo Peláez Valencia

Director Revista Entre Ciencia e Ingeniería